



**C'est nouveau ! Le club a désormais son site internet.
Profitez-en avec ce qr code :**



NOVEMBRE 2024

SCM HANDBALL INFOS

Alyssa et Timéa : les yeux vers l'avenir, le cœur au SCM

U15 F. Passionnées et engagées, Alyssa Petit et Timéa Bolloc'h ont été au cœur de la reconstruction d'une équipe féminine en U15, essentiellement mévennaise et si importante pour le club.

Alyssa et Timéa ou Timéa et Alyssa, peu importe. Dès que l'on évoque cette nouvelle équipe de U15 féminine, ce sont toujours les deux mêmes prénoms qui reviennent en tête. Et pour cause, grâce à un peu de **"gnac"**, comme elles aiment le souligner, elles sont passées de 2 à 8 joueuses en quelques semaines ! Au point de monter une équipe féminine de U15, composée essentiellement de licenciées au SCM, dans le cadre d'une entente avec Broons. **"On a parlé avec des filles qui jouaient avec nous en catégorie jeune mais qui avaient arrêté et on les a relancées, motivées et ça a fonctionné, souligne Alyssa Petit. On a aussi eu la chance d'avoir des supers arrivées de Montauban. On est super contentes !"** Et pour cause, par manque de joueuses à Saint-Méen, elles se devaient d'évoluer au sein de l'entente. Alors, **"même si on a déjà passé une bonne année à Broons, c'est vraiment l'idéal de s'entraîner et de jouer à Saint-Méen !"**

« J'ai tout de suite adoré ce sport ! »

Attachées au club, les deux copines sont également de véritables amoureuses du handball et de vraies ambassadrices de leur sport. **"J'ai tout de suite adoré le handball ! Plus jeune, je n'avais pas vraiment de sport, j'ai fait seulement un peu de multisports, explique Timéa Bolloc'h. Et puis, Alyssa m'a donné envie et j'avais déjà vu des matchs du BBH (Brest Handball, l'un des plus grands clubs français de hand féminin) alors le déclic a eu lieu. J'adore cet état d'esprit collectif dans le handball, le fait de se lancer des défis, d'avoir des objectifs en équipe"**. Même son de cloche pour Alyssa Petit, qui a débuté à Saint-Méen en école de hand, avec une pointe de compétitivité en plus. **"J'adore l'adrénaline des matchs et de la compétition. J'essaie toujours de me surpasser, explique Alyssa. J'avoue que je déteste perdre. Je suis très compétitive et je peux pleinement vivre cela avec le hand"**. On comprend mieux la détermination autour de cette "nouvelle" équipe, et donc l'origine de ce coup de force réalisé par ces deux jeunes filles !

Malgré tout, Alyssa et Timéa restent lucides à l'heure des premiers matchs à venir. **"Cela ne va pas être facile, il faut apprendre à se connaître, à jouer ensemble, analyse Timéa. Il faut persévérer, garder la gnac, tout en profitant !! "**



Alyssa Petit et Timéa Bolloc'h

« Que toute l'équipe prenne plaisir à jouer »

Qui dit nouvelle équipe, dit nouveau coach. Et là encore, le club peut compter sur Alyssa, ou plutôt sur son papa, Erwan Petit. **"J'ai toujours évolué dans le monde du sport (basket, course à pied, triathlon...) et j'adore suivre les matchs d'Alissa alors, quitte à être surplace, autant que je me rende utile pour le club, explique Erwan, le coach de l'équipe. Et puis Alyssa est tellement accro qu'il ne faut pas que je sois trop loin pour pouvoir parfois la freiner (sourires) !"**

Plus largement, les objectifs sont clairs pour ce joli petit groupe. **"Il y a déjà une petite cohésion d'équipe, c'est très bien. L'objectif principal est que les filles prennent plaisir à jouer, aient de bons temps de jeu qui leur permettent d'avancer, souligne Erwan Petit. Il faut qu'elles aient envie de revenir le week-end et à l'entraînement, qu'elles évoluent positivement à leur poste, mais surtout sans se décourager"**.

Avec en ligne de mire, l'année prochaine, et la possibilité de faire une équipe U15 féminine pleinement mévennaise. Et de l'avis des deux jeunes filles, sans surprise, **"ce serait génial !"**